

Repunta el desempleo en EU; tasa de 9.8% en noviembre (El Financiero 06/12/10)

Repunta el desempleo en EU; tasa de 9.8% en noviembre (El Financiero 06/12/10) Eduardo Jardón Lunes, 6 de diciembre de 2010 • Población de origen latino, la más afectada. El desempleo en Estados Unidos repuntó en noviembre, principalmente en la población de origen latino, donde la tasa de desocupación alcanzó su mayor nivel en más de 27 años. Un informe del Departamento del Trabajo expuso que durante el mes 9.8 por ciento de la población económicamente activa se encontró en situación de desempleo, por arriba de 9.6 por ciento del mes previo y, además, en su mayor nivel en siete meses. Las cifras revelan que durante noviembre se crearon sólo 39 mil plazas, cantidad significativamente inferior al pronóstico, de alrededor de 150 mil, y también muy por debajo de las 172 mil de octubre. Se reportó una caída en el empleo en sectores como el de la construcción, manufacturero, comercios minoristas y en empresas dedicadas a actividades financieras. Según un análisis de Global Insight, el informe sobre el empleo resultó mucho más débil de lo esperado y representó un balde de agua fría al optimismo reciente sobre la marcha de la economía estadounidense. Al respecto, analistas de Moody's atribuyeron el reporte negativo al nerviosismo que prevalece en las empresas y los hogares. Las empresas, comentaron, aún están renuentes a contratar. Las cifras del Departamento del Trabajo indican que el mayor crecimiento en el nivel de desempleo se registró en la población de origen latino. Su tasa se elevó a 13.2 por ciento, desde 12.6 por ciento del mes previo. En la población afroamericana, la tasa de desocupación se elevó de 15.7 a 16 por ciento, y en la de origen asiático aumentó de 7.1 a 7.6 por ciento. Las cifras muestran que el número de latinos en Estados Unidos con empleo disminuyó de 19 millones 939 mil en octubre a 19 millones 896 mil en noviembre. En el mismo lapso, la población desocupada se elevó de dos millones 865 mil a tres millones 17 mil, unos 52 mil más. Las cifras resultan adversas para las previsiones a futuro de las remesas familiares a México, las cuales se han visto afectadas en los últimos años a raíz de la severa crisis económica que afectó a Estados Unidos.